
令和２年５⽉１４⽇定例教授会議事抄録 
 
出 席 者    

髙橋所⻑    
⻘⼭、池本、板倉、⼤⽊、⿊⽥、⼩寺、菅、園⽥、髙⾒澤、中島、名和、⾺場、古井、
桝屋、松⽥、真鍋、森本の各教授    
秋葉、池⻲、上原、佐橋、鍾、⽥中、塚本、⽶野の各准教授  

海外渡航者  
佐藤、安冨の各教授 額定其労、藏本の各准教授  

 
議 事  ４⽉９⽇開催の定例教授会及び４⽉１６⽇開催の臨時教授会の議事抄録を承認し

た。  
  
通知事項   

１．教員等の公募について １件【資料 P５】 
２．各種研究助成等の募集について なし 

 
報告事項   

３．所⻑報告     
  髙橋所⻑より報告があった。 

１）教育研究評議会（４⽉ 1３⽇）【資料 P６】 
  ２）科所⻑会議（４⽉２８⽇）【資料 P７〜３０】 

３）未来社会協創推進本部（４⽉２８⽇）【資料 P３１】 
  ４）科所⻑会議（５⽉１２⽇）【資料 P３２〜３３】 
  ５）未来社会協創推進本部（５⽉１２⽇）【資料 P３４】 
  ６）予算委員会（５⽉１２⽇）【資料 P３５〜４４】 
  ７）名誉教授選考委員会（５⽉１２⽇） 
  ８）教員の海外渡航（報告） なし 
  ９）委員、⾮常勤講師等の応嘱について【資料 P４５〜４６】 
  10）寄付⾦の受⼊について【資料 P４７】 
  11）その他 
   ①２０２０年度科学研究費について【資料Ｐ４８】 

②本年度の学術フロンティア講義について 
真鍋教授より説明及び報告があった。 

③特任研究員（URA）の公募について【資料Ｐ４９〜５０】 
 



 ４．各委員会報告 
  １）インフラ委員会【資料Ｐ５１〜６０】 

髙⾒澤委員⻑より、研究所平⾯図の変更点について報告があった。 
  ２）財務委員会 

松⽥委員⻑より、委員⻑代理の決定について報告があった。 
  ３）情報・広報委員会 

真鍋委員⻑より、オープンキャンパス 2020 の中⽌、2021 の検討状況についての
報告及び東⽂研グッズの作成予定について報告があった。 

  ４）研究企画委員会 
桝屋委員⻑より、2021 紀要別冊の原稿募集について報告があった。 

  ５）図書委員会 
森本委員⻑より、新型コロナウイルスの影響による図書室の閉室の継続、委員⻑代
理の決定及び第 1 回図書⾏政商議会について報告があった。 

  ６）東洋学研究情報センター委員会 
板倉委員⻑より、委員⻑代理の決定について報告があった。 

  ７）ＧＪＳ委員会 
    園⽥委員⻑より、委員⻑代理の決定及びサマープログラムの開催中⽌について報

告があった。また、現代⽇本研究拠点構想に関する意⾒提出について報告があり、
髙橋所⻑より、同拠点へ参加の打診があった場合は事前に所⻑へ相談頂きたい旨
発⾔があった。 

  ８）ＥＡＡ委員会 
    中島委員⻑より、昨年度の活動報告、決算報告及び今年度の予算の検討状況につい

て報告があった。 
  ９）環境安全管理室【資料６１】 
    園⽥室⻑より、東京⼤学環境安全衛⽣スローガン募集について報告があった。 
  10）その他 
    特になし 
 
 ５．その他 
    佐納事務⻑より、新型コロナウイルス感染拡⼤防⽌のための本学活動制限指針レ

ベル３の 5 ⽉ 31 ⽇までの延⻑、研究所の⼊館制限、事務室及び図書室の閉室の継
続について報告があった。 

 
審議事項 

６．教員の海外渡航について【資料Ｐ６２】 
   髙橋所⻑より説明があり承認された。 



 ７．訪問研究員の受け⼊れ及び受⼊期間変更について【資料Ｐ６３〜６４】 
   髙橋所⻑より説明があり承認された。 
 ８．所内委員会について【資料６５】 
   髙橋所⻑より説明があり承認された。 
 ９．教員の兼務について 
   髙橋所⻑より、中島教授の連携研究機構ヒューマニティーズセンター（任期：R2.7.1

〜R3.3.31）について説明があり承認された。 
 10．全学⾃由研究ゼミナールの担当について 
   髙橋所⻑より、2020 年度Ｓセメスターが新型コロナウィルスの影響により 2020 年

Ａセメスターへ順延されたことについて説明があった。また、2021 年度Ｓセメスタ
ーは担当希望者がなかったため、着任順により⽥中准教授に担当いただくこととな
った。 

 11．令和２年度留学⽣経費配分案について【資料Ｐ６６】 
  松⽥財務委員⻑より説明があり、次回教授会にて再度審議をしたうえ、確定すること

とした。 
12．令和２年度予算配分案について【資料Ｐ６７〜６８】 
  松⽥財務委員⻑より説明があり、次回教授会にて再度審議をしたうえ、確定すること

とした。 
13．東洋⽂化研究所内規の⼀部改正について【資料Ｐ６９〜７３】 
  髙橋所⻑より説明があり承認された。 
14．その他 

   髙橋所⻑より、今後の教授会の投票はオンライン投票で⾏うことについて発⾔があ
り承認された。 

 


